

Samedi 22 janvier 2022, lors de la 3ème édition du Geek Life Festival, au Mans (La Rotonde), Marie Dauphin (Bibifoc, Clémentine, Lady Oscar), Michel Barouille (Judo Boy, Bioman, Le Tour du monde en 80 jours) et Joël Cartigny (Moi Renart) sont montés sur scène pour interpréter avec le public les génériques de dessins animés cultes des années 80.



chef d'orchestre du Geek Life Festival.

Parmi ces trois artistes figurait un Sarthois, Joël Cartigny. Il interprétait pour la première fois sur scène le générique de « Moi Renart ». **« Il a fallu réenregistrer une version sans paroles, car à la base, car ce générique n'avait pas été fait pour être chanté en public »**, précise Jean-Christophe K, créateur et

« C'était génial de chanter « Moi Renart » sur scène. C'est vraiment touchant de voir qu'après toutes ces années, les gens se rappellent de ces thèmes musicaux. » (Joël Cartigny).

Ce concert a fait le bonheur de tous, mais surtout des plus grands qui ont pu replonger avec émotion dans leurs souvenirs d'enfance.

« C'est un véritable bonheur d'entendre en « live » ces morceaux qui ont bercé notre jeunesse »



Ce moment de nostalgie restera sans doute gravé comme l'un des temps forts du Geek Life Festival depuis la création de cet événement.

Textes et photos : Mattéo LEBRETON.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)